



Toulouse

La bonne parole généalogique

Dès 1983, année de création de *Généalogie Algérie*, Malou Musso met en route l'antenne de Toulouse. Depuis, à part une brève interruption, les adhérents de la région ont débordé d'activité, comme le soulignent les illustrations qui en donnent un aperçu rapide mais édifiant.



Le CEFANOM (Centre des Français d'Afrique du Nord et d'outre-mer), 13, rue Paul-Mériel, dont Gamt fait partie, met des locaux à la disposition de l'antenne qui y tient ses réunions mensuelles.



En 1994, l'antenne organise l'assemblée générale annuelle de GAMT dont elle accueille des adhérents venus de toutes les régions. Au micro, Claude Delaye a à ses côtés, de g. à d., Georges Flamant, Josette Scotti et Edgar Sébastien.

Comme en 2005, ci-dessous, chacun a pu apprécier la chaleur de cet accueil et la réussite de la manifestation.



Quelques-uns des fidèles aux rendez-vous mensuels

Bourses d'échanges

Avec l'antenne, GAMT prend part à ces bourses organisées par le Cercle généalogique du Languedoc (?), comme à Saint-Sadors (T.-et-G.), 1996
Carcassonne, 1997
Narbonne, 1998
Monrabe (H.-G.), 2000
Saint-Gaudens, 2001
Mazères (H.-G.), 2003
Vernajoul (Ariège), 2007
Mazères, 2008

Relevés



Dès 1983, nombreux relevés « de séries «'M', naturalisations, état civil, pensions...



Conférences expositions



Inutile d'aller à Pise...



Journées 'Portes ouvertes'



CEFANOM

1992
2010
2011

Repas amicaux excursions



Figures de proue



Malou Musso est correspondante de l'antenne jusqu'en 1986, celle-ci demeure « en sommeil » jusqu'à ce que, fin 1989, Léonilde Cartier lui redonne du « punch » ! A partir de 1990, Josette Scotti (3^e à partir de la gauche) aide Léonilde pour les diverses réunions mensuelles, avant d'en prendre elle-même la responsabilité à la fin de l'année 1995 et jusqu'en 1999. Lui succèdent alors Francis Curtès (au centre) et Arlette Jambert (à d.). Celle-ci assumera ensuite seule cette responsabilité en fin 2002.